



MINISTERIO
DE TRANSPORTE
Y OBRAS PÚBLICAS

Carmelo y Delta del Tigre reestablecen mañana su servicio de transporte de pasajeros

El Ministerio de Transporte y Obras Públicas, a través de la Dirección Nacional de Transporte y la Dirección Nacional de Hidrografía, resolvió autorizar de forma precaria el restablecimiento de la conectividad entre Carmelo y Delta del Tigre, a través de la empresa “Líneas Delta Argentina SRL”.

Esta resolución se da tras la interrupción de la conexión entre ambas ciudades, tras el cese de la operativa de la empresa de bandera argentina “Cacciola”.

Líneas Delta, que actualmente realiza la conexión Nueva Palmira – Tigre, brindará el servicio, en primera instancia, a través de la embarcación “Francisco C”, que cuenta con capacidad para el transporte de 110 pasajeros.

En esta primera etapa, la empresa realizará la conexión de acuerdo al siguiente cronograma:

Salidas de Carmelo

Martes a sábados – 04.00

Domingos – 18.30

Salidas de Tigre

Martes a viernes – 17.30

Sábados - 08.30

Por el momento la empresa no complementará la conexión terrestre con Montevideo, pero los pasajeros que viajen a la capital o en sentido inverso, podrán tomar los servicios de línea regular que unen Mercedes, Dolores y Nueva Palmira con Montevideo.

La empresa ubicará sus oficinas, en principio, frente al Puerto de Carmelo y anunciará próximamente los mecanismos que pondrá a disposición para contratar el servicio desde Montevideo.